

Presidente de México reitera agradecimiento a Cuba por labor de médicos



López Obrador agradece colaboración de médicos cubanos

Ciudad de México, 2 julio (RHC) El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, reiteró hoy el agradecimiento al pueblo y al gobierno de Cuba por el envío de médicos a esta nación norteamericana.

“Queremos agradecer mucho, volver a agradecer, siempre agradecer, al pueblo y al gobierno de Cuba, porque nos están ayudando con el envío de especialistas que no se tienen en nuestro país”, aseveró el mandatario durante su habitual conferencia de prensa.

El jefe de Estado recordó que la política neoliberal imperante en México durante décadas abandonó la educación pública, sobre todo en el nivel superior, y se rechazaba a los jóvenes que querían estudiar Medicina con el pretexto de que no pasaban el examen de admisión.

“Lo cierto que es que no había presupuesto suficiente y eran miles los rechazados. Al final, el resultado es que no tenemos los especialistas que requiere el país”, enfatizó López Obrador, al denunciar que en ese afán de privatizar la nación se quedó sin la posibilidad de tener más médicos.

Hemos estado incrementando el número de becas para estos profesionales y vamos a dejar unas 200 universidades regionales de Medicina; de todas formas, no son suficientes y por eso nos está ayudando el gobierno de Cuba, agregó.

Según refirió, al principio de su mandato recorrió distintos hospitales que han sido afiliados al programa IMSS-Bienestar para la federalización de los servicios de salud de personas sin seguridad social (alrededor de la mitad de la población), y se encontró con que faltaban especialistas.

“Queremos que en septiembre podamos izar banderas blancas en los estados y decir ya está: ya hay abasto de medicamentos al 100 por ciento, ya se tienen los médicos generales, ya hay especialistas. Es todo un desafío. Y no es Dinamarca, va a ser mejor, porque llevamos tiempo trabajando”, auguró el mandatario. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/358962-presidente-de-mexico-reitera-agradecimiento-a-cuba-por-labor-de-medicos>



Radio Habana Cuba